



## Tingkatkan Nilai Tambah Ekonomi Komoditas Kopi, Pemkab Pasuruan Gelar Pelatihan Akselerasi Bisnis Bagi UMKM Kopi



**Rabu, 2 November 2022**

Pemerintah Kabupaten Pasuruan berupaya meningkatkan nilai tambah ekonomi komoditas kopi melalui pelatihan akselerasi bisnis bagi UMKM kopi. Pelatihan yang diikuti oleh petani kopi, barista,

influencer, dan mahasiswa ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas produksi kopi, promosi, dan pengembangan cita rasa. Wakil Bupati Mujib Imron menekankan pentingnya kolaborasi antara petani, barista, dan influencer untuk mengembangkan bisnis kopi.

Pelatihan ini selaras dengan visi Bupati dan Wakil Bupati dalam mewujudkan Kabupaten Pasuruan yang sejahtera, maslahat, dan berdaya saing, dengan fokus pada penguatan kelembagaan ekonomi dan potensi unggulan daerah. Pelatihan ini merupakan upaya konkret dalam mendukung arah kebijakan pembangunan Kabupaten Pasuruan tahun 2022 yang berfokus pada Kelembagaan Ekonomi Desa.

Wakil Bupati menekankan bahwa pelatihan ini merupakan bentuk dukungan bagi para pelaku usaha kopi. Tren ngopi yang semakin meningkat di kalangan masyarakat, terutama milenial, membuka peluang besar bagi pengembangan usaha kopi. Dengan pelatihan ini, diharapkan para peserta dapat memperoleh pengetahuan dan keahlian untuk meningkatkan bisnis dan memperluas jaringan pemasaran, sehingga dapat meningkatkan kesejahteraan dan pertumbuhan ekonomi.

Pemerintah Kabupaten Pasuruan menyediakan fasilitas untuk memperkuat modal, peluang pasar, kelembagaan, dan pengembangan koperasi dan UKM. Dukungan ini diharapkan dapat mendorong pertumbuhan industri kopi di Kabupaten Pasuruan dan meningkatkan nilai jual kopi di masa depan. Pelatihan akselerasi bisnis bagi UMKM kopi merupakan salah satu upaya strategis pemerintah dalam mendorong pertumbuhan ekonomi dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Dengan pelatihan ini, diharapkan Kabupaten Pasuruan dapat menjadi pusat pengembangan industri kopi di Jawa Timur dan meningkatkan daya saing produk kopi lokal di pasar nasional dan internasional.

*Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.*